

EIBAR / La prensa internacional se podrá leer desde la biblioteca de Portalea

EIBAR. DV. La biblioteca Juan San Martín va tomar parte en un nuevo proyecto lanzado por el servicio del libro y bibliotecas del Gobierno Vasco. Este nuevo servicio permite ver la prensa internacional vía satélite. Con esta iniciativa se consigue tener rápido acceso a 175 títulos de prensa de más de 55 países del mundo, escritos en 30 idiomas.

El aumento de la inmigración en Eibar, además de la amplia y diferente procedencia, abre también la posibilidad a todos ellos el poder tener acceso a los periódicos de sus países, además de conocer las noticias que les pueden interesar.

Esta iniciativa también permite un fácil acceso a reportajes, para que los estudiantes puedan realizar todo tipo de trabajos con la consulta de estos periódicos, además que permite seguir todos los temas internacionales con profundidad.